

20.10.2011 - 15:30 Uhr

Succession des PME: Raiffeisen offre un nouvel avenir à kmu/pme/pmiNEXT

Saint-Gall (ots) -

Raiffeisen s'engage désormais fortement dans le domaine de la succession des petites et moyennes entreprises (PME) en Suisse. A cet effet, l'association kmu/pme/pmiNEXT prend désormais le statut d'une fondation avec le but d'intégrer ses prestations à une plateforme de services moderne destinée aux PME dans le cadre du processus de succession.

L'association kmu/pme/pmiNEXT qui gère avec succès depuis 2005, sous la direction d'Otto Ineichen, les questions liées à la succession des PME suisses, prendra au 1er janvier 2012 le statut d'une fondation et sera dotée d'une nouvelle stratégie et d'un nouveau directeur. Raiffeisen Suisse en est le premier fondateur.

Au cours des six dernières années, Otto Ineichen et Max Nägeli, les initiateurs, sont parvenus, avec le concours de leur comité directeur et de la direction de kmu/pme/pmiNEXT, à sensibiliser fortement le public à la problématique de la succession des PME. Ainsi, l'association a fourni un important travail de fond sur les questions de plus en plus pointues en matière de réglementation sur la succession des PME.

De nombreuses PME suisses ont un besoin urgent de régler leur succession

Le secteur des PME connaît une situation difficile. 99.7 % des entreprises suisses sont des PME qui emploient jusqu'à 250 collaborateurs. Les discussions actuelles concernant le niveau élevé du franc et la menace de récession pesant sur les marchés mondiaux laissent planer un risque sur la Suisse. Au cours des prochaines années, plus de 100'000 dirigeants de PME seront à la recherche d'une solution pour leur succession et n'en trouveront pas en raison de l'évolution démographique.

«Si l'on souhaite protéger le cœur de l'économie suisse, à savoir nos PME, il est urgent d'aborder cette problématique », explique Pierin Vincenz, président de la Direction du Groupe Raiffeisen. Pierin Vincenz loue le travail accompli à ce jour par kmu/pme/pmiNEXT: «L'association kmu/pme/pmiNEXT a réalisé un excellent travail pour nos PME. Il faut continuer sur cette voie et renforcer les actions en matière de succession. L'objectif consiste à consolider les valeurs créées par les générations actuelles d'entrepreneurs afin de garantir celles de demain.»

Raiffeisen s'engage pour la Suisse

En tant que société coopérative composée de plus de 1'000 agences bancaires, Raiffeisen représente toute la Suisse et connaît, du fait de son organisation décentralisée, la proximité géographique et l'attachement local d'une PME typique. De par son système de valeurs coopératives, le troisième groupe bancaire retail suisse est tenu d'adopter un comportement responsable et solidaire envers la société, l'économie et l'environnement, et de s'engager pour la Suisse. Raiffeisen assume véritablement cette responsabilité et s'engage activement dans le domaine de la succession des PME. En tant que premier fondateur, Raiffeisen transforme l'association actuelle kmu/pme/pmiNEXT en fondation. L'objectif consiste à permettre au secteur des PME suisses de gérer à l'avenir avec succès le processus ardu de succession. Selon le principe de solidarité des coopératives où l'entraide stimule l'esprit d'initiative, la nouvelle plateforme de services kmu/pme/pmiNEXT veut offrir un réseau de partenaires appropriés à même d'aider les entreprises dans toutes les questions relatives au processus de succession et aussi de les accompagner activement, au besoin.

Ce communiqué peut aussi être consulté sur la page d'accueil du site www.raiffeisen.ch/presse.

Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse

Troisième groupe bancaire de Suisse, Raiffeisen fait aujourd'hui partie des plus grandes banques retail en Suisse avec 3,5 millions de clientes et clients. 1,7 million d'entre eux sont sociétaires et donc copropriétaires de leur Banque Raiffeisen. Le Groupe Raiffeisen comprend les 328 Banques Raiffeisen à structure coopérative, avec près de 1106 points de vente. Juridiquement autonomes, les Banques Raiffeisen sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative. Celle-ci dirige l'ensemble du Groupe Raiffeisen au niveau stratégique. Le Groupe Raiffeisen affiche au 30.06.2011 144 milliards de francs de fonds sous gestion et 132 milliards de francs de prêts à la clientèle. La part de marché dans les opérations hypothécaires est de 16% et de 20% dans le domaine de l'épargne. Le total du bilan s'élève à 152 milliards de francs.

kmu/pme/pmiNEXT

kmu/pme/pmiNEXT est l'association la plus importante en matière de promotion d'un esprit d'entreprise responsable en Suisse, notamment grâce au soutien à la planification des successions et reprises de PME par de jeunes entrepreneurs engagés et motivés. Un autre objectif consiste à améliorer les conditions cadres politiques, légales et fiscales relatives aux activités entrepreneuriales.

L'association kmu/pme/pmiNEXT est une initiative financée par le secteur privé et mise sur pied en collaboration avec des organismes économiques, la Confédération et des offices cantonaux de promotion économique.

L'association est politiquement indépendante et par ce biais, kmu/pme/pmiNEXT souhaite contribuer de manière significative à l'échelle nationale à la pérennité des PME, et des emplois et postes d'apprentissage qu'elles représentent.

Contact:

Stefan Kern
Leiter Externe Kommunikation / Mediensprecher

Raiffeisen Schweiz
Genossenschaft
Raiffeisenplatz
Postfach
9001 St.Gallen

Tel: 071 225 88 88
Fax: 071 225 86 50
<http://www.raiffeisen.ch>
medien@raiffeisen.ch
Direktwahl: 071 225 94 41

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100706254> abgerufen werden.